

Herzlichen Dank
allen, die unsere liebe Mutter

Gretel Barth

geb. Stahl



auf ihrem letzten Weg begleitet haben und
ihre aufrichtige Anteilnahme in vielfältiger Weise
zum Ausdruck brachten.

Danke

der Praxis Dr. Dantz mit Team
für die jahrelange med. Betreuung,
der Diakoniestation Brackenheim und
der ASB Tagespflege „Haus am See“
für die liebevolle Betreuung,
den LandFrauen für den ehrenden Nachruf,
dem Bestatter Thomas Alt mit Team.

Helmut und Michael Barth mit Familien

Brackenheim, im August 2021